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Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas e 

trinta minutos, na Sala de Reuniões do Centro de Engenharias, Campus Leste, reuniu-se o 

Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – 

Ufersa, sob a presidência do Diretor de centro, Manoel Quirino da Silva Júnior. 

Estiveram presentes os membros: Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos, Ednardo 

Pereira da Rocha, Higino, Joana Karolyni Cabral Peixoto, Kalyanne Keyly Pereira 

Gomes, Luiz Djalma Dias Filho, Ricardo Henrique de Lima Leite, Saulo Tasso 

Araújo da Silva, Valder Adriano Gomes de Matos Rocha, Victor Wagner Freire de 

Azevedo, Wesley de Oliveira Santos e Zoroastro Torres Vilar. Justificaram a ausência 

os seguintes representantes: Isaac Barros Tavares Da Silva, Humberto Dionísio de 

Andrade e Mônica Rodrigues de Oliveira. Depois de apresentadas, as justificativas 

foram aprovadas por unanimidade. Verificada a existência de quorum legal, o Diretor, 

Manoel Quirino da Silva Júnior, leu a seguinte pauta: Primeiro ponto – Apreciação e 

deliberação sobre Atas; Segundo ponto – Apreciação e deliberação acerca Processo nº 

23091.006217/2024-32 que trata do provimento do código de vaga nº 0307133 – professor 

do magistério superior; Terceiro ponto – Apreciação e deliberação sobre o Planejamento 

Financeiro Anual do Centro de Engenharias; Quarto ponto – Outras ocorrências; Quinto 

ponto – Apreciação, deliberação e homologação sobre a pauta da Quinta Reunião 

Ordinária de dois mil e vinte e quatro do Consepe: Ponto um – Apreciação e deliberação 

sobre as atas da décima reunião ordinária de dois mil e vinte e três, primeira reunião 

extraordinária de dois mil e vinte e quatro e terceira reunião extraordinária de dois mil e 

vinte e quatro; Ponto dois – Apreciação e deliberação sobre Programas Gerais de 

Componentes Curriculares - PGCCs, conforme Ofício de número cento e trinta e oito de 

dois mil e vinte e quatro, de vinte e três de maio de dois mil e vinte e quatro, da Pró-

Reitoria de Graduação – Prograd; Ponto três – Apreciação e deliberação sobre recurso 

apresentado por Rachel Leite Klibis Araújo, conforme processo nº 23091.005686/2024-13; 

Ponto quatro – Outras ocorrências. Após a leitura, a pauta foi posta em votação e 

aprovada por unanimidade. No primeiro ponto, foram aprovadas as atas da quarta reunião 

ordinária e da quarta reunião extraordinária do ano de dois mil e vinte e quatro do 

Conselho do Centro de Engenharias. No segundo ponto, foi aprovado o retorno do 

processo nº 23091.006217/2024-32 ao Decam para alteração do despacho do departamento 

e inclusão de novos documentos, pelo SIGAA, que comprovem o histórico da carga 

horária dos docentes nos componentes curriculares de Climatologia. Foi aprovado também 

que a direção do centro, após receber o processo com as alterações, cadastrará o despacho 

reiterando a decisão do Decam e que o processo seria devolvido à Progepe com a 

informação de que o centro enviará um ofício à Secretaria dos Órgãos Colegiados 

solicitando a inclusão de pauta no Consuni com solicitação referente às deliberações 

aprovadas. No terceiro ponto, sobre o Planejamento Financeiro Anual do CE, foi 

deliberado que o recurso destinado ao auxílio estudante seria utilizado para os pedidos de 

participação em eventos, por parte dos discentes. O recurso de diárias e passagens seria 

utilizado conforme o planejamento realizado pelo centro, no mês de março, por meio de 
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formulário. Também foi deliberado que o recurso de capital seria destinado à compra dos 

equipamentos cadastrados no PCA 2024. Foi deliberado, também, que o recurso de custeio 

será destinado à compra de materiais de cadastrados no PCA 2024 e destinação de valor 

similar ao do ano de 2023 para o sistema de transporte. No quarto ponto foi apresentado 

algumas demandas para levar à reunião do Consepe. No quinto ponto, foi apresentado o 

ponto um da pauta do Consepe que tratava da apreciação e deliberação sobre as atas da 

décima reunião ordinária de dois mil e vinte e três, primeira reunião extraordinária de dois 

mil e vinte e quatro e terceira reunião extraordinária de dois mil e vinte e quatro. Esse 

ponto foi aprovado por unanimidade. O ponto dois, referente apreciação e deliberação 

sobre Programas Gerais de Componentes Curriculares - PGCCs, conforme Ofício de 

número cento e trinta e oito de dois mil e vinte e quatro, de vinte e três de maio de dois mil 

e vinte e quatro, da Pró-Reitoria de Graduação – Prograd, foi aprovado por unanimidade. 

No ponto três que trata da apreciação e deliberação sobre recurso apresentado por Rachel 

Leite Klibis Araújo, conforme processo nº 23091.005686/2024-13, iniciaram as discussões. 

Esse ponto teve como relator o docente Wesley de Oliveira Santos que, após apresentação 

de seu relatório, solicitou algumas explicações no momento da reunião. Após os 

esclarecimentos, o ponto foi aprovado por unanimidade. No ponto quatro, relativo a 

outras ocorrências do Consepe, foi solicitado ao representante do Centro de Engenharias, 

Wesley de Oliveira Santos, que apresentasse as demandas discutidas no ponto referente a 

outras ocorrências da pauta da reunião do Conselho do Centro de Engenharias. Não 

havendo mais nada a ser discutido, o diretor do Centro de Engenharias, Manoel Quirino 

da Silva Júnior, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião, e eu, 

Manoel Quirino da Silva Júnior, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais 

presentes, quando aprovada. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

Diretor do Centro de Engenharias: 

Manoel Quirino da Silva Júnior _______________________________________________ 

Representantes das chefias dos departamentos acadêmicos: 

Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos___________________________________________ 

Zoroastro Torres Vilar ______________________________________________________ 

Representantes dos departamentos acadêmicos: 

Ricardo Henrique de Lima Leite, ______________________________________________ 

Wesley de Oliveira Santos ___________________________________________________ 

Coordenadores dos cursos de graduação e de pós-graduação: 

Ednardo Pereira da Rocha____________________________________________________ 

Joana Karolyni Cabral Peixoto________________________________________________ 

Kalyanne Keyly Pereira Gomes_______________________________________________ 

Saulo Tasso Araújo da Silva__________________________________________________ 

Valder Adriano Gomes de Matos Rocha ________________________________________ 

Victor Wagner Freire de Azevedo______________________________________________ 

Representante técnico-Administrativo do Centro de Engenharias: 

Luiz Djalma Dias Filho _____________________________________________________ 

Representante discente do Centro de Engenharias: 
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Marcelo Fonseca Higino_____________________________________________________ 

 


